



校長室便り

のびる

倉敷市立琴浦南小学校
令和3年7月14日

No.18

非行防止教室（5・6年生）

7月8日（木）5・6年生の子ども達が、警察の方をお招きして、「非行防止教室」を行いました。実際の警察の方のお話を聴いて、子ども達は驚いたり、非行の恐ろしさを感じたりしました。今の気持ちを大切に、今後も非行防止に向けて強い気持ちをもち続けてほしいです。



「非行防止教室」の授業の様子

朝のテレビ放送（保健）！

7月12日（月）の朝の時間に、「熱中症の予防」についてテレビ放送をしました。熱中症の症状や予防の方法について保健委員会の子供達が分かりやすく説明してくれました。熱中症の予防で大切なことは、「のどがかわく前（運動の20分前）に飲む」と「規則正しい生活習慣」だそうです。ご家庭での話題の一つにしていただければと思います。



保健委員会の子供達



テレビ放送（保健）の内容



オリンピックトーチ巡回展示！

新型コロナウイルスの感染拡大で、公道での「東京2020オリンピック聖火リレー」が中止になり、聖火を直接見ることができなくなりました。そこで、倉敷市を走る予定だったランナーの方々のご厚意により巡回展示をして、オリンピックトーチを間近で見ることができるようになりました。琴浦南小学校は、7月13日（火）にオリンピックトーチが展示されました。子ども達たちは、オリンピックトーチを見て、歓声を上げていました。



見学の様子



展示されたオリンピックトーチ



「なかよしの木」

<ちょっと一言>

「一番大切なのは、『**続ける才能**』です。」

人権の実がたくさんつきました！

6月14日（月）から18日（金）まで校内人権週間でした。「よいところ見付け」の取り組みとして、友達のよいところを見付けて、「リンゴの実」に書いて、全校児童で大きな「なかよしの木」を作りました。ご来校の際は、1階東渡り廊下に掲示していますので、ぜひご覧ください。

